Pratique de la Flamme Violette

En premier lieu nous fusionnons avec notre Soi Divin: parce que c'est lui qui la diffuse.

les bras en croix, demandez du fond du coeur de fusionner avec votre Soi Divin puis demandez de baigner tous vos corps de la flamme violette pour transmuter ce qui doit l' être.

Demander du fond du coeur à notre Soi Divin de tout faire.

Lui sait ce qu'il se passe réellement. Il faut ensuite lui laisser le temps d'opérer la transmutation dans nos corps.

La transmutation consiste "à transformer quelque chose de négatif en le changeant en quelque chose de plus approprié, de divin et de joyeux". "Une énergie ou un karma négatif en une énergie pure claire et positive"

La limite de votre corps aurique est à distance de bras autour de vous, en dessous de vos pieds et au dessus de votre tête Saint Germain nous dit qu'il est possible de "la respirer par chaque cellule, électron et atome de notre corps.

Selon Saint Germain, la Flamme Violette pénètre dans tous nos chakras par le haut et par le bas. Elle nous enveloppe et inonde tous nos corps. Pour accompagner le processus de transmutation, nous devons éprouver un sentiment de compassion à notre égard, de pardon (dans le sens de détachement par rapport à une situation ou un sentiment), et nous devons consentir que des changements se produisent.

"Travaillez avec cette flamme chaque jour et attendez vous à ce que des miracles surviennent sur votre chemin".

Quand s'en servir?

Saint Germain nous l'indique par un exemple: quand on se sent déprimé, il faut identifier et admettre ce sentiment en nous, comme s'il s'agissait d'un souvenir ressurgissant d'une vie passée pour être transmuté. Il faut le reconnaître et le contempler. Puis demander à la Flamme Violette de le "dissoudre".

"Grâce à elle <u>chaque pensée et sentiment</u> dans notre champ aurique peut être nettoyé ou purifié".

"Au siècle dernier, plusieurs centaines d'humains ont ascensionné en invoquant quotidiennement la Flamme Violette, des années durant. Ils l'appelèrent avec beaucoup d'amour et de ferveur sans savoir toutefois précisément ce qu'ils transmutaient. Ils permirent à leur parties obscures de se présenter à leur perception, sans les juger jamais, et les remplirent d'énergie en les baignant de la Flamme Violette."